

Banplus dedicó “Nuestras Canciones Infantiles” en un concierto a más de 370 niños de Caracas

Esta obra inédita digital de Ediciones Banplus, producida y dirigida por el maestro Miguel Delgado Estévez, llegó con una presentación especial a colegios de larga trayectoria, ubicados en Caracas.



Caracas, diciembre 2024.- Banplus Banco Universal, bajo su lema de Hacer País y desde el rol de Responsabilidad Social Empresarial, va despidiendo este año con un concierto de “Nuestras Canciones Infantiles. Calendario Musical Banplus 2024” dirigido por el maestro Miguel Delgado Estévez, a más de 370 niños de los salones de clases caraqueños con el objetivo de destacar el arraigo cultural venezolano.

Los planteles visitados en noviembre fueron: Institutos Educativos Asociados El Peñón, (urbanización El Peñón, municipio Baruta) y el Instituto Técnico Jesús Obrero (Catia, municipio Libertador). Los pequeños de Preescolar y Básica disfrutaron de una experiencia de alto nivel con los temas icónicos plasmados en el calendario: “El Becerrito”, “El Carite”, “María Moñitos”, “Con Real y Medio”, “El Barquito”, “La Matica”, entre otros, siendo este último tema uno de los más cantados y bailados con voz enérgica por el público infantil.

En tarima interpretaron los músicos y parte de las voces que participaron en la producción de esta obra digital, así como el Ensemble Cultural Banplus que se unió durante estas presentaciones especiales para interactuar de primera mano con el público escolar. Al finalizar la experiencia, los niños recibieron un kit de dibujo con imágenes para colorear alusivos a este calendario musical.

Voces de las escuelas

Inés Carrera de Orellana, Presidenta de la Fundación Institutos Educativos Asociados El Peñón, manifestó estar orgullosa de establecer una alianza con Banplus y que haya iniciado con una actividad cultural de la mano del maestro Miguel Delgado Estévez: “Me di cuenta que las canciones del calendario Banplus las llevaba en el alma, porque todas me las sabía y lo mejor fue ver a los niños cómo cantaban y disfrutaban a medida que avanzaba el concierto. Estamos sembrando nuestras tradiciones venezolanas en los alumnos”.

Jorge Jaua, Rector de la Fundación Institutos Educativos Asociados El Peñón, comentó que “la música siempre es una herramienta fantástica de aprendizaje y de conexión entre las personas. Transmitir el acervo cultural venezolano de esta manera es enriquecedor”.

Por su parte, Miguel Ángel Corominas, Rector del Instituto Técnico Jesús Obrero dijo que “ha sido una experiencia fantástica para resaltar en los niños la música venezolana, el talento que tienen y hacer país de la mano con Banplus a través de la educación como pilar fundamental de la sociedad”. Albe Pérez, Directora de Fundaobrero, igualmente destacó: “nos llena de alegría y satisfacción llenar estos espacios con actividades que enlazan la (empresa) privada y la educación con un futuro que podemos construir”.

Trilogía

“Nuestras Canciones Infantiles. Calendario Musical Banplus 2024” se encuentra en la bio de Instagram @BanplusOnLine. Forma parte de las Ediciones Banplus que obsequiamos a los venezolanos, donde quiera que estén, como parte de una trilogía de calendarios musicales realizados por la institución bancaria: Grandes de la Música Venezolana (2022) y Ritmos que Hacen País (2023).

Banplus sigue haciendo país de la mano de quienes hacen país sumando aportes en el ámbito cultural desde el año 2013 con sus variadas obras digitales, disponibles gratuitamente para todo público a través del portal web: www.banplus.com en Accesos Directos / Ediciones Banplus.

Banplus Banco Universal es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos por medio de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. Desde junio de 2024 destaca en el puesto número 5 de Los Mejores Lugares para Trabajar™ en Venezuela entre las empresas con más de 150 trabajadores y ocupa la posición 30 de Las Mejores Empresas para Trabajar en América Latina™ en la categoría de más de 500 empleados, según la importante firma consultora Great Place To Work®.

Sus empleados consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada. Banplus reitera su compromiso con el desarrollo de Venezuela y como institución socialmente responsable, enfoca su rol de RSC en pro de la cultura, la salud y la educación de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas que impactan de manera positiva en el país. En el ámbito cultural, Ediciones Banplus destaca el folklore nacional con obras inéditas como el Calendario Musical Banplus, entre otras.

Hacemos País de la mano contigo